
Per me, Primo Levi ha scritto questa poesia 
per far capire a tutti che cosa ha vissuto 
nei campi di concentramento. 
Ci aiuta anche a capire che noi ora siamo 
belli comodi nelle nostre case e troviamo 
sempre cibo, al contrario dei poveretti 
strappati dalle loro case  e portati nei 
campi di concentramento. 
Lui è un pò arrabbiato perchè nessuno di noi
si deve scordare dell'avvenimento negativo. 
Ci manda un pò di violenza dicendo che ci 
arriveranno delle maledizioni. 

Andrea B.


